



Asociación de Vecinos de Camposol Einjahresbericht

Der Verein besteht seit fast einem Jahr und hat seine Arbeit mit den bei seiner Gründung festgelegten Zielen ruhig und stetig fortgesetzt. Zu den von uns durchgeführten Arbeiten gehören unter anderem (in keiner bestimmten Reihenfolge):

- 1) Wir sammeln Einwände und registrieren Beschwerden, um den Bau der geplanten Biogasanlage in etwas mehr als 1 km Entfernung von Camposol zu verhindern. Außerdem stehen wir in Kontakt mit anderen Verbänden, die von diesem Bauvorhaben betroffen sind. Diese Arbeit ist noch nicht abgeschlossen, und das Ergebnis wird uns alle noch viele Jahre lang beschäftigen. Bleiben Sie auf dem Laufenden unter <https://www.avc.org.es>. Dies ist unsere Website, die auf Spanisch, Englisch, Französisch, Niederländisch und Deutsch verfügbar ist. Sie können auch unsere Facebook-Seite unter <https://www.facebook.com/groups/1206810893768280> besuchen oder nach „Asociación de Vecinos de Camposol AVC“ suchen, wo wir Links zu unseren neuesten Informationen veröffentlichen.
- 2) Entwicklung einer Reihe von Vorschlägen zur Bewältigung der Probleme mit Grünabfällen in Camposol. Wir haben eine Reihe von Vorschlägen ausgearbeitet, darunter die Beseitigung der Abfälle in allen Bereichen, die Einrichtung einer temporären Sammelstelle, die Erstellung und Anbringung von Schildern mit klaren Anweisungen, wo Grünabfälle abgegeben werden können, sowie die Aufklärung über die Folgen der Nichteinhaltung und die Installation von Kameras, um Täter abzuschrecken oder zu erwischen. Auch dies ist noch nicht abgeschlossen, da nicht alle vereinbarten Maßnahmen durchgeführt wurden.
- 3) Unterstützung des Rathauses bei der Bekanntgabe der Änderung des Planungsstatus von Camposol. Einige von Ihnen haben wir während dieses Prozesses in den letzten Monaten im Sozialzentrum von Camposol getroffen.
- 4) Unterstützung und Hilfe für Nachbarn bei der Bewältigung bürokratischer Probleme innerhalb des spanischen Systems. Dazu gehörte die Unterstützung von Menschen beim Zugang zu Sozialleistungen, Sozialhilfen und Rabatten für Versorgungsleistungen während unserer Sprechstunden im Sozialzentrum von 10 bis 13 Uhr mittwochs und freitags, die am 1. September wieder aufgenommen wurden.

AVC ist eine Nachbarschaftsvereinigung und nicht zu verwechseln mit der inzwischen aufgelösten Camposol Residents Association, da unser Ansatz darin besteht, mit dem Rathaus zusammenzuarbeiten und es gleichzeitig zur Rechenschaft zu ziehen, wenn es bei der Erbringung von Dienstleistungen und/oder der Erfüllung von Vereinbarungen, die zur Verbesserung von Camposol getroffen wurden, Versäumnisse gibt. Dies können wir nur mit der Unterstützung der Nachbarn tun. Wenn Sie also Probleme haben, die Sie beschäftigen, senden Sie uns bitte eine E-Mail an admin@avc.org.es oder besuchen Sie uns mittwochs oder freitags vormittags im Sozialzentrum. Wenn Sie sich an den zukünftigen Aktivitäten des Vereins beteiligen möchten, können Sie Mitglied werden, indem Sie die Website besuchen, sich auf der Seite zur Mitgliedschaft registrieren und Ihre Daten eingeben oder sich im Sozialzentrum anmelden. Der AVC erhebt keine Mitgliedsbeiträge oder Jahresgebühren.

Mitglieder erhalten eine Einladung zur Jahreshauptversammlung, die im September/Oktober 2025 stattfindet und auf der Sie die Zukunft des Vereins mitgestalten können.